
 

 

 

 (第 6 期) 第６回まつもと子ども未来委員会の報告  

令和 2 年１０月７日 

 

第 6 期の第６回まつもと子ども未来委員会を、令和 2 年１０月４日（日）あがたの森文化会館２-８会

議室で行いました。この日は、１６人の委員のうち、1２人の委員が出席しました。また、５人のサポー

ターのうち、３人のサポーターが出席しました。 

 

１ 活動２の学習・まとめ 

  活動２の学習として、「学校が休業になった時に考えた 

こと」、「緊
きん

急事態宣言中、市（大人）にもっとこうしてほしかった 

ということ」、「これから先、同じようなことが起こった場合に、 

市（大人）はどうすれば良いと思うか・自分たちには何ができるか」 

ということについて、皆で意見を交換し、グループごとに発表しま 

した。 

  その後、グループから出た意見で、同じもの・似たものをまとめ、項
こう

目別に分類しました。 

  次回以降は、提言で具体的に発表できる形にまとめます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 活動１のまとめ 

  グループごと、提言に向けてまとめ作業を進めました。                      

  PR グループでは、パンフレットに載せる写真の撮影や、おすすめスポットの紹介文を考えて、

書き出しました。 

 環境グループでは、今までの委員会で学習したことを振り返り、提言で発表する内容についてま

とめました。 

〇委員から出た意見（抜粋） 

・勉強の進度が心配 

・休業になった時、自分は、LINE 等のネットワーク環境

が整っていなかったから「嫌だなあ」と感じた。 

・コロナについての対応があいまいだったところがあっ

て、急なことだったから仕方がないと思うけれど、万が

一を考えて、スムーズな対応ができるようにしてほしか

った。 

 



 

 

 

校則見直しグループでは、校則見直しというテーマを決めた理由などの小見出しを決め、どう提言

するのかということについて話し合いました。 

 

提言まで、残された委員会の回数も少なくなってきました。 

それぞれのグループごと、どんな形で提言をするのか、具体的にイメージしながらまとめを進めて

ください。 

 

次回委員会は、10 月１８日(日)に午後 1 時 30 分から松本市役所大会議室で開催します。 

※進み具合に応じて、１０月２５日（日）にも開催する可能性があります。 


